

Cléguérec

## L'Ehpad va-t-il être reconstruit ?



Sandrine Dion-Christien, directrice adjointe de l'Ehpad, et Christine Duringer, directrice.

PHOTO : OUEST-FRANCE

### Des bâtiments à repenser

« Les bâtiments de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), comme ceux du foyer de vie, rattachés au Centre communal d'action sociale (CCAS), vieillissent et nécessitent d'être repensés pour s'adapter aux évolutions à venir, aux attentes et aux besoins des résidents et du personnel », argue Sandrine Dion-Christien, directrice adjointe de l'Ehpad.

À l'origine, l'établissement était un foyer logement. Si une étude de besoins vient déjà d'être menée pour le foyer de vie, « il convient d'entreprendre ce travail pour l'Ehpad. Nous savons que la conception d'une nouvelle architecture prend plusieurs années, mais la consultation citoyenne est une des premières étapes », indique la directrice adjointe.

### Recueillir les avis de la population

Le rendez-vous est donné, donc, ce mercredi. « pour recueillir les avis, points de vue, propositions sur le sujet de l'accueil et de l'accompagnement des personnes âgées en perte d'autonomie », précise Sandrine Dion-Christien.

Une réflexion est déjà menée au sein de l'Ehpad au sein de groupes de travail, formés par des soignants, résidents et familles de résidents.

### Plus de 750 000 € de travaux il y a trois ans

La résidence avait pourtant fait l'objet d'importants travaux il y a trois ans (agrandissement de la salle à manger, rénovation de cinquante salles de bains et création d'un vestiaire pour le personnel de cuisine), pour un coût total de 756 566 €.

Pour rappel, le chantier avait été financé à hauteur de 466 801 € par un emprunt auprès de la Caisse des dépôts, subventionné à hauteur de 200 058 € par le Département et avec une provision « gros entretien » de 89 707 € répercutée sur les loyers 2019.

« Le projet, initié en 2012, avait pris du retard, et les travaux avaient été achevés en 2019. C'était urgent, on n'aurait pas pu tenir dix ans de plus », justifie Christine Duringer, directrice de la structure.

« Il y a quelques mois, nous avons d'abord décidé de mener une réflexion sur le foyer de vie, mais le département, qui est largement financeur, incite à faire un foyer de vie et un Ehpad adossé, et même de reconstruire. Si on ne saisit pas l'opportunité, on risque de passer notre tour », détaille Marc Ropers, le maire.

**Mercredi 4 janvier**, consultation citoyenne, à 14 h 15, à la mairie.